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新人戦 各部 健闘！
卓球個人 星宮君 全県へ

22日から始まった大曲仙北中学校新人総合体育

大会において、各部が善戦健闘しました。

先行開催されてたババババ

ドミントンドミントンドミントンドミントン大会大会大会大会では、

本校男子主将斎藤君と

女子主将太田さんの新

人らしいさわやかな選

手宣誓で大会がスター

トしました。女子団体

戦は美郷中に勝ったものの、大曲中には惜しくも

敗れ準優勝でした。男子団体は美郷中との対戦で

したが、こちらも残念ながら敗れてしまいました。

個人戦シングルス・ダ

ブルスでは、男子シン

グルスにおいて斎藤、

女子シングルスにおい

て太田、また男子ダブ

ルスにおいて加藤・田

村ペア、女子ダブルス

において佐藤・武藤ペアと伊藤・伊藤ペアが勝ち

進み、佐藤・武藤ペアが第３位に入賞しました。

バドミントンは、この後、全県新人がありますの

で、体調を万全にして、

捲土重来を期待したいと

思います。

仙北市角館落合球場等

で行われた野球大会野球大会野球大会野球大会では、

本校は開会式後の第一試

合で、大曲南・南外中学校合同チームと対戦、０

―４で敗れてしまいました。１回２回とチャンス

がありましたが、あと一本が出ず。相手のノーア

ウト三塁などのピンチも俵谷投手が踏ん張って守

っていましたが、５回にミスが重なり３点、６回

にもバンドエンドランなどを決められ１点を失い

ました。前半に凌いだ力を一試合通して身に付け

られればと思いました。夏を目指して,冬に鍛えた

いものです。頑張れ十一人のサムライたちよ！

ちなみに、大会の始球式は、今夏甲子園に出場

した大曲工業高校の選手３名が務め、ピッチャー

は、本校出身、鈴木理公選手でした。

24日25日は、その他の種目の大曲仙北中学校新

人総合体育大会が行われました。

卓球大会卓球大会卓球大会卓球大会ではではではでは団体戦予選リーグにおいて、豊成

中学校には惜しくも敗れたものの、大曲西中学校、

角館中学校、美郷中学校、協和中学校に勝ち、４

勝１敗で、決勝リーグに１位通過でした。快進撃

の卓球部は、個人戦で星宮君がベスト８に進出、

全県新人大会出場を決めました。おめでとうござ

います。

団体戦は、チームとして一人足りない５人での

挑戦でした。決勝リーグではそのハンディもあり、

思うような結果にならず６位という成績に終わり

ました。しかし、少数精鋭という持ち味を十分に

出していますので、今後も楽しみな卓球部です。

バレーボールバレーボールバレーボールバレーボール

大会大会大会大会は、予選リ

ーグ第１試合

生保内中学校に

勝ち、第２試合

の大曲西中学校

は第１セット落

とし、第２セッ

トは26―24の接戦を制して取り、第３セットで逆

転勝ちでした。予選リーグ最終戦では、大曲中学

校と対戦。後半追いかけるも、相手に逃げ切られ

てしまいました。予選リーグ２勝１敗で２位で進

んだ決勝トーナメント１回戦は、協和中学校と対

戦。こちらも接戦となりましたが、惜しくも敗れ

てしまいました。次の草彅杯でのリベンジを期待

したいと思います。

ソフトテニスソフトテニスソフトテニスソフトテニス大大大大

会会会会は、団体戦の予

選リーグ第１試合

美郷中学校に勝

利、太田中学校に

は惜しくも敗れ、

決勝トーナメント

１回戦で大曲中学

校と対戦、１―２で敗れてしまいました。惜しか

ったです。その後、個人戦に臨み、髙橋・田村ペ

アが３回戦まで進みましたが、全県には今一歩及



びませんでした。若いチームですので、冬に鍛え、

春の活躍を待ちたいと思います。

バスケットバスケットバスケットバスケット

ボ ー ルボ ー ルボ ー ルボ ー ル 大 会大 会大 会大 会

は、予選リー

グで中仙中学

校、大曲中学

校と対戦、前

半は善戦する

も、後半力尽

きてしまいま

した。春までの変容を楽しみにしたいと思います。

剣道大会剣道大会剣道大会剣道大会には、石

神さんと斎藤さんの

２名が個人戦に参加

しましたが、惜しく

も敗れてしまいまし

た。

指導主事訪問 音楽科 ３年Ａ組
21日、今年度３回目となる指導主事訪問があり、

南教育事務所仙北出張所指導主事 佐藤 敦先生

が来校、３年Ａ組の音楽の授業を参観の上、ご指

導をいただきました。

３Ａは、30日の校内合唱コンクールの課題曲と

なっている「流浪の民」の範唱を聴いたり歌詞を

読み合わせたりしながら曲の雰囲気やイメージを

つかみ、パートリーダーを中心とした合唱を行っ

ています。今回の授業では、自分たちや他の学級

の合唱の録音を聴きながら、曲趣に応じた表現の

工夫について話し合う活動をしました。

佐藤先生からは、「パートリーダーを中心に主体

的に学習を進めており、学習意欲に溢れる生徒た

ちであった。個の考えをしっかりもって理由・根

拠を示しながら話し合いがされ、ねらいに迫って

いた。」と評していただきました。

先生方に対しては、学習意欲・関心を引き出し

必然性のある学習となっているので、鑑賞の視点

を絞るとともに、個の考えを生かしながらもグル

ープや全体のまとめ・統一を図る必要性、技能の

検証機会の設定、生徒の心の動きをもっと授業展

開に生かすことなどをご指導いただきました。学

び合いによっ

て互いに向上

する生徒たち

になれるよう、

これからも全

校で実践して

いきたいと思

います。佐藤

先生、ご指導

ありがとうございました。

理科研究発表会 優秀賞！
第51回大曲仙北児童生徒理科研究発表会が、28

日行われました。本校生活文化部科学研究班が参

加し、「向日葵の神秘を探る～向日葵の向日性にお

けるクセの謎に迫る～」として、本校のシンボル

である向日葵についての研究を発表しました。

３年生の菅原君、佐藤君、田口君、福田君、佐

藤君、田村さん、鈴木さんの７名が、向日葵の向

日性について、様々な仮説とその仮説を確かめる

観察・実験を行った結果を発表しました。発表会

の結果は優秀賞でした。この研究については、10

月９日の立志祭でも発表されますので、ぜひ、ご

来校の上、お聴きください。

街頭指導 ＆ あいさつこだま運動
新人戦が終了した26日

からは、ＰＴＡ校外指導

部の協力の下、秋の交通

安全運動の一環として、

街頭指導を行いました。

朝夕が肌寒くなり、日暮

れも早くなってきており

ます。交通事故にはお互いに十分気をつけていき

たいと思います。朝の出がけには、ぜひ、「気をつ

けてね」の一言をお願

いいたします。また、

西仙北小学校との連携

として、「あいさつこだ

ま運動」も行っており

ます。一日の始まりを

さわやかなあいさつで

始めています。


